



Thaler Interessen vertreten



Wer wir sind

Die Fraktion Thal wird durch gewählte Gemeindevertreter/innen (Thaler Liste) in der Gemeindevertretung (GV) Sulzberg sowie angegliederten Ausschüssen und Arbeitsgruppen repräsentiert.

Seit 2015 bilden sie den Ortsvorstand Thal (kurz OVT), als Nachfolgemodell des/r Ortsvorstehers/in. Die anspruchsvollen, zeitintensiven und ehrenamtlich zu bewältigenden Tätigkeiten können so im Team übernommen und die Verantwortung geteilt werden.

Was uns ausmacht

Wir übernehmen Verantwortung für das Dorf und setzen uns mit Herzblut ein.

Unser Ziel: Erreichtes zu erhalten, weiterzuentwickeln und neue Impulse zu setzen.

Wichtig sind uns Kommunikation und Transparenz.

Wissenswertes

Neben der Vertretung und Betreuung der Thaler Anliegen sind weitere Projekte und Initiativen z. B.: Homepage Thal (www.thal.at), Pilotprojekt Dorfassistenz Thal, Konzepte wie z. B. diese Infofibel oder die Willkommenskultur, Informationsplattformen wie das Thaler Dorfcafé und die Rundmitteilung Thal.

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Unser Dorf > Dorfpolitik
oder direkt bei den Gemeindevertreter/innen

Unsere EINLADUNG an alle:

Besuche uns beim Thaler Dorfcafé und/oder den öffentlichen Gemeindevertretungssitzungen.